

可愛い保育園

2月園だより

朝夕の冷え込みが厳しい2月ですが、こどもたちはお散歩先の公園の霜柱には興味津々で走り回っていました。節分が過ぎると春は、あと少しですね。感染に関する報道が日ごとに迫りくるさなかではありましたが、29（土）に（幼児クラス限定でしたが）成長発表会を行うことができました。健康観察を実施した上で開催で、保護者の皆様にもご協力いただけて感謝しております。劇遊びを通して一緒にセリフや歌を歌う楽しさや協力しあう喜びを感じてくれたことでしょう。ドキドキするけど「パパ・ママに見てもらう！」と頑張ったこどもたちは心を大きく成長させてくれたように感じています。そして卒園・進級がもうすぐやってくるこの時期こどもたちの遊びが深まるように環境を整え思い出いっぱいの園生活にしたいと思います。



＜1歳児クラスのだるまさんの福笑い＞
ちっちゃな指先で目や、口、眉の裏の両面テープ
の剥離紙を剥がすだけでも、指先のトレーニング。
真剣な顔でとりくんてる姿も可愛らしい。
できあがりは！？ 個性的ということで…。

＜だるまさん＞
2歳児クラスの手作りだるまさん。表情
がとっても素敵！よくみると作った本人
になんとなく似ているなあ～

月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5
		英語教室	体操教室		
1	8	9	10	11	12
避難訓練			リトミック 体操教室 園医健診	建国記念日	
14	15	16	17	18	19
	身体測定	英語教室	体操教室		
21	22	23	24	25	26
	誕生会	天皇誕生日	リトミック(撮影) 体操教室		
28					
	1. 2歳児クラスの発表会は、今年度実施できないので 24(木)のリトミックの際に撮影する予定です。				



＜節分＞
節分の豆まきには、悪い物や災いにたとえた「鬼」を豆をまくことで追い払い一年の無病息災を願うという意味があるそうです。園では、3日に豆まきを行います。新聞を丸めた豆に見立てた物を投げます。子ども達はどんな「鬼」を退治するのでしょうか？「コロナ鬼」を退治できるといいですね。



＜大豆のおはなし＞
豆まきで使う「大豆」には、たくさんの栄養が含まれているため「畑の肉」とも呼ばれています。園の給食でも色々な調理法で提供されています。ぜひ参考にしてみてください。

食事のマナー
食事のマナーとは、自分が美味しく食べると同時に一緒に食べる人が気持ちよく過ごせるためのものもあります。お箸を正しく持って食べることを身につけたい幼児クラスでは大人のマナーと同じことを伝えています。箸を振り回すのは危険であることや、手洗い後にあちこち触るのは衛生的でないことも根気よく話しています。コロナ禍で「黙食」を推奨される中ではありますが、丁寧に手洗いしてアクリル板を駆使し換気を行った上で、ほどよい会話を楽しみながら、「マナー」を身につけて欲しいと願っています。